



Compromiso DE NOVARTIS CON ESPAÑA

Cuidamos y curamos Innovación Responsabilidad Social y Gestión Ética Talento





Una hoja de ruta emocionante

Las empresas se definen por sus compromisos. Se trata de marcar una hoja de ruta que guíe acciones y comportamientos. Y en el caso de Novartis, hace ya años que nos movemos en la misma dirección y con el mismo destino: contribuir a mejorar la calidad de vida de los pacientes. Porque si hay un hecho del que estemos especialmente orgullosos es de que compartimos este compromiso. Y un compromiso, cuando se comparte, es más fuerte. Y llega más lejos.

Seguir esta hoja de ruta y ver sus resultados es, sin duda, un camino emocionante para todos. Curar y cuidar: ése es el camino. Nuestro camino.

La innovación es nuestro mejor medicamento

Desarrollar nuevos fármacos es nuestra máxima prioridad. Es nuestro compromiso. Y nos sentimos responsables

La investigación es una prioridad indiscutible en Novartis. Por eso se refuerza cada año. Porque la mejora de un fármaco o el desarrollo de un nuevo tratamiento tiene beneficiarios directos, con nombre propio. Con esta misión, trabajan diariamente los más de 150 profesionales que forman el equipo de investigación y desarrollo de Novartis en nuestro país.

Además, conscientes de que en este caso la suma multiplica, colaboramos con investigadores externos en la realización de ensayos clínicos para lograr avances significativos en el tratamiento de diversas patologías.

El compromiso con la innovación es visible también en términos de inversión. Seguimos destinando el 20% de nuestras ventas a nivel mundial en infraestructuras y proyectos de investigación, y lo hacemos a través de 18 institutos distribuidos por todo el mundo. Y este compromiso también es visible en la mejora constante de los procesos de producción de nuestras cinco plantas de fabricación. Y también en la habilitación de nuevas salas y espacios que faciliten la generación y el intercambio de ideas.

Porque en Novartis siempre vamos a más. Porque la innovación nos mueve. Porque queremos llegar más lejos para estar más cerca.



Comprometidos con millones de nombres propios

Mejorar la calidad de vida de los pacientes es nuestro compromiso con millones de nombres propios

Porque cuidar y curar a los pacientes es, sin duda, un compromiso emocionante. Y lo mejor de la emoción es que es contagiosa. Por eso, en Novartis, todos compartimos este compromiso, que nos recuerdan 1.100 millones de nombres propios.

Una cifra que nos motiva para seguir trabajando, pues detrás de esos 1.100 millones de personas hay 1.100 millones de nombres propios, que anhelan mejorar su calidad de vida.

¿Hay mejor estímulo para seguir trabajando?

Nuestro compromiso es, además, universal. Por eso facilitamos el acceso a medicamentos a millones de personas sin recursos. Porque no hay fronteras para cuidar y curar. Porque la salud es de todos.

Cooperamos con profesionales sanitarios, Instituciones. Universidades y la Administración para investigar, tratar, prevenir las enfermedades y aportar soluciones innovadoras en la mejora de la salud.



Apostamos por el futuro y vamos más allá de los estándares establecidos

En Novartis nos gusta actuar con integridad, promoviendo y compartiendo comportamientos éticos

En Novartis entendemos que sólo hay una manera de trabajar: con respeto e integridad.

Se trata de un compromiso firme y compartido, que extendemos a todos nuestros procesos y actuaciones. Porque la credibilidad de una empresa se demuestra día a día.

Sin integridad no hay futuro. Porque sin integridad no hay ética. Y en Novartis, la ética es la base sobre la que pivotan nuestras relaciones empresariales y comportamientos.

Por eso hemos promovido el programa Ethos, que busca una nueva ética para la economía global. Porque el beneficio es mayor cuando se comparte y llega a todos.

La sostenibilidad de nuestro entorno es otro beneficio común. Por eso estamos comprometidos con el protocolo de Kyoto y la reducción de gases de efecto invernadero, minimizando además la generación de residuos y promoviendo, cada día y en cada departamento de nuestra Compañía, el reciclaje.



Crecemos juntos

No hay mejor garantía para cumplir nuestro compromiso que rodearnos de los mejores profesionales

En Novartis priorizamos la detección, el desarrollo y la retención del talento cualificado con diferentes programas e iniciativas. Con becas de investigación. Con programas formativos. Con un ambiente laboral saludable y adecuado a las necesidades personales y profesionales de los empleados. Porque el talento nos mueve y nos guía.

El talento en Novartis se traduce en innovación, nuevos servicios y más y mejores fármacos, vacunas y tratamientos. En Novartis, el talento es salud.

Necesitamos personas que sepan adaptarse a la dinámica del entorno y del sector en el que trabajamos. Personas que sepan aprovechar las oportunidades y que vean ventajas en cualquier cambio. Y, sobre todo, personas que además pongan todo su esfuerzo al servicio de los que más lo necesitan: los pacientes.



Grupo Novartis España Gran Via de les Corts Catalanes, 764 08013 Barcelona - España

Tel +34 93 306 42 00 www.novartis.es







